

Neues Verbandsmitglied: Phönix Mannheim

Geschrieben von: Jürgen Wetteroth
Freitag, den 23. April 2021 um 05:36 Uhr



Der **Mannheimer Fußball Club Phönix 02 e.V.**, kurz **Phönix Mannheim**, ist ein 1902 gegründeter Fußballverein in Mannheim. Die größten Erfolge des Clubs liegen laut der Vereinsgeschichte auf der

[eigenen Homepage](#)

zwar weit in der Vergangenheit zurück, aber ...

... in jüngster Zeit hat der Verein neue Wege beschritten, um sich für die Zukunft gestärkt aufzustellen. Zunächst begann der Verein damit, auch Frauen- bzw. Mädchenmannschaften aufzubauen, zuletzt kam dann mit Floorball ein zusätzliches Sportangebot hinzu. Die noch junge Abteilung wird von Thomas Schmitt geleitet und wir wünschen gutes Gelingen und herzlich willkommen als neues FVBW-Mitglied!